

イベント・講習会などで沢山のお声をいただきました。  
ありがとうございます。お客様の声をご紹介致します。

## ◎ガーデンEXPO視察

秋晴れのステキな日に初めて主人と参加させて頂きました。

初めてのガーデンEXPOでしたので、ただただ会場の広さや大勢の人達に圧倒され、回るだけで精一杯でした。じっくり一つ一つ見て回ればきっと自分に必要な品々が見えて来たと思いますが、今回は少し目的を持って参加させて頂きたいと考えています。

このイベントに参加する事によって、同じ道具一つを取っても、より進化した品、より使い易い品、伝統を守り今までと同じ品ととも興味深いものもある事を知りました。今回はこれという物に出会えなかったとしても、出掛けて行って、見た事のない、知らなかった品々を見たり知ったりする事の方が、私に取りまして大きな収穫だったと思っています。

他の参加者の人達とも顔見知りになれ、とても嬉しく思いました。原鉄さんのイベント行きが続きます事を願っています。

(2015/10/14・伊那市・女性)

## ◎中部グランドフェア視察

行きたい、行きたいと思っていたグランドフェアに今回何とか都合をつけることが出来、久しぶりに原鉄の皆さんにお世話になり連れて行ってもらうことになりました。

乗車予定場所にも早くにバスが来ていたようで行かれる皆さんの意気込みに驚きました。

会場は沢山の人で出店ブースも多く地図を片手に徘徊するかの如く歩き回りました。最初に教わった休憩所もスナリとは解らず大変でした。けれども広い会場内を歩き回る者には休憩所の設置は大変有り難い配慮をしていただいたと感謝致しております。

帰りのバスの中でもお話ししたように、大型の除草機（ハンマーナイフ）やガソリン切断器などあればいいなあと思う商品が数多くありましたが、年金生活になっている自分には使用頻度から見ても個人で持つには無理で、レンタルであればと思ったものでした。

いずれにしても予想以上の情報、知識を得ることが出来たことと帰りのバスを降りる迄にいただいた社員の皆さんのお気遣いに感謝致します。

(2015/9/5・伊那市・男性)

## ◎小型車両系運転特別教育（桐林会場）

原鉄の皆さんと私の出会いは2013年に開催されました桐林営業所の体験会に遡ります。

バックを利用して農業をやってみたいと思っていたところに、実物の体験が出来るとの広告を見て、これだと思い申込みをしました。バックを運転したことのない者の初体験です。震える様な感じてしたがスタッフの方の親切な指導で楽しいひと時を過ごしました。これなら俺にも何とかなるとの思いを強くし、小さなバックを知り合いの紹介で購入しました。早速さつまいもを掘ったり、ごぼうを掘ったりしましたが、自動車と違って、安全運転の教育を受けていないためどうも不安だなと感じていました。

そんな不安を友達に話したところ、原鉄で教育をやっているとの情報を得ました。そこで時々送られてくる情報を待っていたところやっと来ました。早速申し込みをしましたが、定員に達しキャンセル待ちになりました。残念！それは昨年のごことです。そこで今年は案内状が来たら即申し込みしようと思構えていたので、願いがかなったという次第です。

1日目は学科、最後に試験が行われるということもあり、緊張もしましたが、体系的に「小型車両系建設機械」の運転の基本を勉強することができました。講師の解かりやすい講義で理解が深まったと思います。

当教育の案内に昼食付とありましたので、コンビニの弁当程度かなと想像していたところ、松葉の立派なお弁当でびっくり、美味しくいただきました。

2日目は実技、小型とはいっても3t、小生にとっては超大型。戸惑うこともありましたがすばらしい体験になりました。もちろんですが特別教育の修了証もいただけることになりました。

2日間の緊張した研修を通じて建設機械はパワーがあって便利ではあるが危険も大きいことをよく理解しました。さらに安全運転に心がけていきたいものと思います。

最後になりますが、研修最後に抽選会でミニチュアバックをいただき最高の気分になりました。ありがとうございました。また2日間大勢のスタッフの皆さんが微に入り細に入りお世話をいただき本当に感謝感謝です。

「ぐっとらいふ」毎回楽しく拝見させていただいております。

(2015/9/26、27・飯田市・男性)

### ◎小型車両系運転特別教育（桐林会場）

スタッフの皆様、先日は2日間体験お世話になりました。私はガーデニングや後々ソーラーの発電所の設置の為、バックホーの資格を取っておきたいと数年前から思っていたが、なかなか県内での開催がなく、ましてや土日での開催は他県でもなかなか見つかりませんでした。偶然、原鉄さんで特別教育が開かれる事を知り、すかさず申し込みました。自分がバックホーの操作が出来るのか不安は有りましたが、これを逃すと次にいつ取れるか解らなかつた為、考える余裕は有りませんでした。まず1日目の学科の難関は、最後に行われる試験でした。しかし講師の先生が、ここは重要とか、アンダーラインを引いてくださいと言われた事が出題されていまして、殆どの問題は迷わず回答する事ができ、ホッとしました。2日目はいよいよ実技、しかも順番は1番でしたが、丁寧に教えていただいたのでなんとか操作が出来る様になりました。効率よく作業するには、複数の関節を同時に動かす必要が有る事も解りましたが、これからの自分の課題としておきます。

今回、原鉄さんで受講したのは偶然でしたが、原鉄さんがレンタルだけでなく、ショッブや色々なイベントを行っている事を知る機会となり、大変良かったです。スタッフも若い方で、大変活気がある会社と感じました。2日目にはスタッフの方と色々とお話が出来て、楽しみながら受講できました。又、担当の村山さんが参加した方を気遣ったり、一生懸命に進行を進めている姿はとっても印象的でした。2日間が終わってみると、色々心配せずもっと早く受講すれば良かったと思いましたが、原鉄さんで受講出来た事はとってもラッキーでした。来年バックホー上達スクールが伊那で有るとの事でしたので、帰りがけ申し込みを行いました。また原鉄の皆様に見える事を楽しみにしています。

(2015/9/26、27・南箕輪村・男性)

### ◎DIYショー視察

此のショウに今回初参加させて頂きました。貴社担当の皆様には大変お世話に成り厚く御礼申し上げます。DIYの名称を知ったのは今回が初めてでしたので、ネットで調べて多少の知識を得て行きましたが思っていた以上の規模の大きさに驚きました。今回は広い会場内を歩くのに精力を取られて漠然と物を見ていたように思います。次に行く時はよく検討して行きたいと思えます。次回を楽しみにしています。

(2015/8/29・駒ヶ根市・男性)

### ◎DIYショー視察

中塚様、平栗様、沢田様

先日はDIYショーで大変お世話になりました。早々に写真も送って頂きありがとうございます。

ずっと行ってみたかったDIYショーで楽しい一日を過ごしてきました。購入した染めQで汚れやすかったアイボリーのサンダルをディープグリーンの秋色に染めました。秋のお出掛けに重宝しそうです。

染めQは近所のホームセンターには品揃えが少なく価格も高かったので、今回お得に購入できてラッキーでした。虫よけメッシュクロスはまだ袋の中・・・今度草とりの時に肩にかけて作業してみようと思います。秋の展示会にも何か楽しい物がありそうなので、お伺いしたいと思っています。また宜しくお願い致します。

暑かった夏から、雨ばかりの秋の間に草伸び放題の庭や畑・・・外の流しやウッドデッキまわり・・・我が家を見わたせば、いじり所満載です。畑仕事や作業の負担を少なくする方法や日常生活が楽しく快適になる情報を見つけに原鉄さんのイベントへ遊びに行きたいと思えます。

ぶどうや梨やりんご。最近おいしい物がたくさん出まわってきましたね。いっぱいおいしい物を食べて皆さんお仕事がんばって下さいネ。では、又、展示会で〜♪

(2015/8/29・安曇野市・女性)

### ◎DIYショー視察

原鉄の職員の方々に大変お世話になり感謝致しました。初めての幕張メッセ!! DIYショウ天候を心配し期待一杯。車中も楽しく会場に近づくにつれ、雨の心配もなくDIYショウが歓迎してくれました。会場に入ると面白いブースが所狭しと出展され、あれやこれや興味のある店で質問とカタログをいただき、手提げ袋はカタログで一杯になり、自宅でページを捲って夢を膨らまし来年も再度参加したく思いました。その節には宜しくお願います。事前にWebで出張状況を見ましたが会場はとても立派でした。

中塚さん、格別お世話になり、特別お土産を頂き、小四の孫娘にやりましたらとても喜んでくれました。ありがとうございました。

(2014/8/30・中津川市・男性)

皆様からの体験記全てに感謝しております。私達の“力”になっています。本当にありがとうございます。